

校訓

- 明るい子ども
- 考える子ども
- がんばる子ども

にれ



下川町立下川小学校

学校便り

第8号

令和7年12月1日発行

【年度の重点】どの子にも「笑顔」と「自信」そして「居場所」を！

～11月参観日 ありがとうございました！～

下川小学校長 高館 正司

11月に入り、本格的な冬の訪れを感じる季節となりました。11月25日（火）～27日（木）の3日間、2学期最後の参観日を実施しました。お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に来校いただき、心より感謝いたします。

子どもたち一人一人、主体的に学習に向かい、友達と意見を交わしたり発表をしたり、そして、課題に粘り強く取り組んだりする様子を見せてくださいました。2学期の学びの積み重ねと成長を保護者の皆様にも感じていただけたことだと思います。

また、学年懇談では、2学期の子どもたちの学習や生活の様子を中心に、3学期の指導の重点や冬休みの生活についてもお話をさせていただきました。

限られた時間ではあったかと思いますが、保護者の皆様と共有する貴重な時間となりました。ご理解ご協力をいただくことも多いかと思いますが、よろしくお願ひいたします。

さて、これから冬本番を迎える北海道では気温の低下や積雪・凍結などにより、冬型事故の危険性が高まる時期となります。子どもたちが巻き込まれる痛ましいニュース等を見るたびに心が締め付けられます。

子どもたちが安全に学校生活を送れるよう、学校では指導を継続しておりますが、ご家庭でも以下の点についてお話しいただけたと幸いです。よろしくお願ひいたします。

- ・道路、駐車場、軒下など危険なところでは、絶対に遊ばない
 - ・凍った路面では、走らない
 - ・雪のため、道路が狭くなっているので、回りに気をつける
 - ・道路横断時には、左右確認をしっかり行い、急な飛び出しはしない
- など

2学期も残すところ、後一月ほどとなりました。子どもたちが日々の学習や学校生活に一生懸命取り組む姿を見るたびに、確かな成長を感じています。

一人一人が「できた」「分かった」という喜びを積み重ね、自信をもって2学期を終えることができるよう教職員一丸となって、教育活動を推進していきます。

（お礼）

9日実施しましたPTA本部主催「ふるまいうどん」、PTA保育部主催「レクリエーション」、参観日に合わせて実施した各学年部交流会…子どもたちのために準備、計画等ありがとうございました。子どもたちの楽しそうな笑顔が印象的でした。

12月の主な行事予定

- 1日（月） 安全点検日
- 3日（水） 学びの広場（1年）
- 4日（木） 後期委員会④
- 7日（日） 開校記念日
- 9日（火） 個人懇談開始 全校4時間授業（～12日）
- 17日（水） かがやき学級（クリスマス会・懇親会）
学びの広場（2年）
- 18日（木） 全校5時間授業
- 22日（月） 6年生「下川っ子 まちづくり提言」

23日（火） 2学期終業式 職員会議
29日（月） 学校閉庁日（～1月3日）

1月16日（金） 3学期始業式

（お願い）～転出等が決まりましたら、担任
または、教頭へ連絡をお願いいたします。

読書推進プロジェクト

11月4日(火)から14日(金)まで、読書週間として、3つのことに取り組みました。

1つ目は全学級でモーニングタイムに読書をしました。本の楽しさや興味関心につながればと考え、15分という短い時間ではありますが、本と向き合う時間をもちました。

2つ目は読書記録を『パドレット』というアプリを使い、読んだ感想など記録することで自分の読書の足跡が振り返られるようにしました。

3つ目は、教員による読み聞かせです。これまでにも、学年ごとに読み聞かせボランティアさんに行ってきてもらっていました。今回は、中休みに図書室で先生が選んだ本を読んでもらいました。

読書活動は、学校評価や全国学力学習状況調査でも、本校の課題となっています。少しでも多くの本に触れられる機会を増やしたり環境を整えたり読書週間以降も継続していこうと思います。



PTAレク・ふるまいうどん

11月9日にPTA保育部のレクリエーションで、「親子二人三脚」「邪魔玉入れ」「大人綱引き」を行いました。約120名が参加しました。『あの頃のワクワクした気持ちを忘れずに』のテーマにあるように、声を挙げて応援したり本気で勝負したり、子供も大人も笑顔でレクを楽しんでいました。

レクのあとは、下小PTA恒例のうどんを本部の方を中心に振舞われました。みんなおいしくいただきました。

心もおなかも満たされた1日となりました。



フレンドリーフェス開催



児童会主催のフレンドリーフェスを13日(木)に行いました。今年は、「学校クイズ宝探し」「4グループ対抗ミニ運動会(ダンシング玉入れ・ボール運びリレー)」でした。異学年で一緒に活動することで、思いやりの心を育んだり上級生の主体性をもたせたりすることをねらいとしています。1年生から6年生まで協力しながらゲームを楽しむことができました。